

## Führt Frankreich Steuer auf Luxusautos ein?

**Die französische Regierung plant, eine Steuer auf Luxuswagen einzuführen. Dies meldet die „Automobilwoche“ unter Hinweis auf einen Bericht in der Tageszeitung „La Tribune“. Als Grund wird der höhere CO2-Ausstoß gegenüber kleineren Pkw angeführt.**

Kritiker sehen in dem Gesetzesvorhaben vor allem auch eine Benachteiligung deutscher Hersteller, die traditionell stark im Oberklasse-Segment vertreten sind, während die französische Automobilindustrie sich vor allem auf Klein- und Kompaktwagen konzentriert. (ampnet/jri)